

Industrie collaborative à Mulhouse

En 2016, Idée Alsace apportera son expertise dans le projet « Action Industrie collaborative » à Mulhouse, coordonné par M2A (Mulhouse Alsace Agglomération) et la CCI Alsace. Ce projet est également soutenu par des chefs d'entreprises et par la Chambre de Métiers d'Alsace.



L'industrie collaborative, qu'est-ce que c'est ?

L'industrie collaborative repose sur la mise en commun de ressources entre entreprises, dans l'optique de créer des opportunités d'affaires permettant de générer des gains financiers et environnementaux.

L'échange de déchets et de ressources, les énergies en circuits courts, le partage des ressources humaines et la mutualisation des équipements sont autant de vecteurs de synergies au sein d'une communauté d'industries.

Pour en savoir plus, [suivez ce lien](#).

Comment participer ?



La première étape de l'Action Industrie Collaborative à Mulhouse aura lieu **le mardi 28 juin au**

parc des expositions de Muhouse de 8h30 à 12h.

Cette matinée, co-animée par Idée Alsace, **aura pour objectif de présenter la démarche,** mais surtout de réaliser un **travail participatif d'identification des ressources à valoriser / mutualiser.**

Cet atelier est à destination des entreprises du territoire de la région mulhousienne générant des flux de matière première, d'énergie ou disposant d'équipements ou compétences sous-exploités et intéressants à mutualiser.

Si vous êtes intéressés, [inscrivez-vous ici !](#)

Et ensuite ?

L'atelier du 28 juin permettra de détecter des opportunités d'affaires et de synergies qui seront ensuite accompagnées par les partenaires du projet, ainsi que les acteurs de l'éco-système mulhousien engagés sur ces différentes thématiques.

Cette démarche partenariale, **financée pour une période de 2 ans au travers de l'appel à projet économie circulaire de l'ADEME et Région ACAL**, est ancrée dans le territoire et permet de co-construire une dynamique collaborative, adaptée aux besoins de chacun des acteurs économiques locaux.



Pour en savoir plus

- [Découvrez le témoignage d'Éric Koenig, Président de Tecnitude, entreprise qui participe à cette démarche](#)

- [Retourner à la newsletter Idée Alsace n°31 de mai 2016](#)

